

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# L 559: Fahrbahndeckenerneuerung und Radwegverbreiterung Stutensee-Blankenloch

18.10.2022

Nächster Bauabschnitt beginnt am Montag, 24. Oktober 2022



Stockr - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird die bereits in 2020 begonnene Fahrbahndeckensanierung der L 559 zwischen Stutensee und Eggenstein-Leopoldshafen fortgesetzt und der parallel zur Fahrbahn verlaufende Radweg verbreitert. Die Arbeiten sind in drei Bauabschnitte aufgeteilt und haben am 5. September 2022 begonnen ([Pressemitteilung 29. August 2022](#)). Nach aktueller Planung können die Arbeiten im Dezember 2022 abgeschlossen werden.

## Abschluss von Bauphase eins und Beginn von Bauphase zwei

Nachdem die oberste Deckschicht abgefräst wurde, hat sich eine Vielzahl von Schäden in der darunterliegenden Binderschicht gezeigt, sodass weitere Fräs-gänge notwendig wurden. Der erste Bauabschnitt kann daher erst am Freitag, 21. Oktober 2022 und nicht wie geplant morgen, 19. Oktober 2022, abgeschlossen werden. Mit Abschluss des ersten Bauabschnitts am Freitag, 21. Oktober 2022, ist die L 559 zunächst vollständig befahrbar.

Ab Montag, 24. Oktober 2022, beginnt der zweite Bauabschnitt mit der Sanierung der westlichen Seite des Kreisverkehrs „Am Hasenbiel“. Der Kreisverkehr wird dazu halbseitig gesperrt und der Verkehr mit Hilfe einer Ampelanlage geregelt. Während dieser Bauphase sind die Gewerbegebiete sowohl aus östlicher Richtung als auch über die L 560 aus Karlsruhe und Bruchsal erreichbar. Die Zufahrt von der L 560 auf die L 559 Richtung Eggenstein ist in diesem Bauabschnitt hingegen nicht möglich. Die Arbeiten in Bauabschnitt zwei werden voraussichtlich etwa eine Woche andauern.

# Bauphase drei

Im dritten und letzten Abschnitt der Baumaßnahme, der voraussichtlich ab dem 28. Oktober 2022 eingerichtet wird, erfolgt die Sanierung der L 559 zwischen der östlichen Zufahrt zur L 560 und der Linkenheimer Straße. Während dieser Bauphase sind die Gewerbegebiete von der L 560 aus beiden Richtungen erreichbar, auch die Auf- und Abfahrt von der L 559 auf L 560 bleibt in beide Fahrtrichtungen möglich. Der Verkehr von Blankenloch kommend, wird umgeleitet werden. Über die Einrichtung des dritten Bauabschnitts sowie den damit verbundenen Einschränkungen, wird das Regierungspräsidium Karlsruhe erneut informieren.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[L 559: Fahrbahndeckenerneuerung und Radwegverbreiterung Stutensee-Blankenloch](#) (21.11.2022)

[L 559: Fahrbahndeckenerneuerung und Radwegverbreiterung Stutensee-Blankenloch](#) (27.10.2022)

[L 559: Fahrbahndeckenerneuerung und Radwegverbreiterung Stutensee-Blankenloch](#) (05.10.2022)

[L 559 - B 35: Fahrbahndeckenerneuerung und Radwegverbreiterung Stutensee-Blankenloch](#) (29.08.2022)